

UAA celebra décimo aniversario de la Licenciatura en Música con semana de actividades



Boletín No. 259

- Se espera una afluencia de más de 200 personas a los talleres, recitales, conferencias y cursos que serán impartidos del 12 al 16 de agosto del 2019.

Como parte de la difusión cultural realizada por la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el Centro de las Artes y de la Cultura (CAC), a través del Departamento de Música, invita a la Comunidad Universitaria y a la población en general a asistir a la Semana de la Música, que se llevará a cabo del 12 al 16 de agosto del 2019.

Al respecto, el maestro Carlos Alberto Ávila Aréchiga, jefe del Departamento de Música de la UAA, comentó que esta edición de la Semana de la Música, para la cual se calcula recibir 200 asistentes, es importante pues sucede en el décimo aniversario del programa académico. No sólo será un motivo de celebración, sino que el evento también busca impulsar y motivar a los alumnos de nuevo ingreso a que adquieran un panorama sobre las vertientes de especialización y de investigación de la Música. Además, los estudiantes que cursan actualmente semestres más avanzados, podrán reforzar conocimientos en sus respectivas asignaturas.

Sobre el programa, el maestro Ávila Aréchiga refirió que éste se estructuró a partir de la necesidad de difundir la música y el arte como posibles soluciones a problemas sociales que aquejan tanto al país como al mundo. Además, las academias que conforman al Departamento de Música también realizaron una labor interdisciplinaria e integral, pues éstas confluyen en las temáticas de las actividades que se llevarán a cabo.

El asistente podrá atender a cursos sobre dirección de orquesta, interpretación de piano y guitarra; talleres de percusiones y de la práctica del ejercicio físico para músicos; recitales de guitarra, violín, viola y piano; conferencias acerca de la respiración efectiva y consciente para alientos, sobre comprender y dirigir el miedo escénico y controlarlo, entre otras actividades que se llevarán a cabo en los distintos foros de la Autónoma de Aguascalientes. Para consultar el programa completo, puede acudir a la página de *Facebook* Departamento de Música UAA.

Con este evento, la Autónoma de Aguascalientes fortalece la función sustantiva de la investigación, pues éste se deriva del trabajo de docentes interesados en formar músicos sensibles a su entorno y que presenten interés en contribuir con una mejora social.